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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке концепции энергоснабжения индивидуального дома с нулевым потреблением энергии, учитывающей климатические показатели района строительства. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Систематизация и анализ существующих исследований в области объектов энергоэффективного жилищного строительства. 2. Оценка возобновляемых источников энергии, таких как солнечная, ветровая, воздушная и геотермальная энергетика. 3. Разработка процедуры подбора эффективной системы энергоснабжения пассивного дома. 4. Проверка алгоритма подбора эффективной системы энергоснабжения пассивного дома в России. 5. Определение экономических показателей системы энергоснабжения индивидуального дома с нулевым потреблением энергии для каждого из трех выбранных регионов. Проанализировав существующие концепции энергоэффективных домов и использование возобновляемых источников энергии на территории России, было решено, что необходимо предложить такую концепцию энергоснабжения пассивного дома, которая включает в себя совместную работу геотермального насоса и солнечных панелей. На основании оценки эффективности солнечной и геотермальной энергетики был разработан алгоритм побора эффективной системы энергоснабжения дома с нулевым потреблением энергии. Далее была произведена проверка алгоритма побора эффективной системы энергоснабжения пассивного дома для трех выбранных регионов, расположенных в России. С помощью сайта Photovoltaic geographical information system были выбраны три города, где наиболее оптимально устанавливать солнечные панели: Владивосток, Иркутск и Петропавловск-Камчатский. Для частных домов c площадью отапливаемых помещений 90 м2, расположенных во Владивостоке, Иркутске и Петропавловске-Камчатском была подобрана геотермальная и солнечная установка, а также рассчитана стоимость данного оборудования и его сроки окупаемости. Кроме того, было определено экономически оптимальное количество солнечных панелей для трех рассматриваемых городов.
        

        
          This work is devoted to the development of the concept of energy supply for an individual house with zero energy consumption, taking into account the climatic indicators of the construction area. The research set the following goals: 1. Systematization and analysis of existing research in the field of energy efficient housing construction. 2. Assessment of renewable energy sources such as solar, wind, air and geothermal energy. 3. Development of a procedure for selecting an efficient power supply system for a passive house. 4. Checking the algorithm for selecting an efficient power supply system for a passive house in Russia. 5. Determination of economic indicators of the energy supply system of an individual house with zero energy consumption for each of the three selected regions. After analyzing the existing concepts of energy efficient houses and the use of renewable energy sources in Russia, it was decided to propose such a concept for the energy supply of a passive house, which includes the combined work of a geothermal pump and solar panels. Based on the evaluation of the efficiency of solar and geothermal energy, an algorithm for selecting an efficient energy supply system for a house with zero energy consumption was developed. Next, the algorithm for selecting an efficient power supply system for a passive house was tested for three selected regions located in Russia. With the Photovoltaic geographical information system website, three cities were selected where it is most optimal to install solar panels: Vladivostok, Irkutsk and Petropavlovsk-Kamchatsky. For private houses with a heated area of 90 m2, located in Vladivostok, Irkutsk and Petropavlovsk-Kamchatsky, a geothermal and solar installation was selected, and the cost of this equipment and its payback period were calculated. In addition, the economically optimal number of solar panels for the three cities under consideration was determined.
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